



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 4 号
令和 6 年 5 月 22 日発行
美杉中学校長

《5/17 スポーツ祭 開催》

5月17日(金)、『スポーツ祭』が行われました。今年は、当初の予定日がグラウンドコンディション不良のため、延期しての開催でした。少し暑いくらいでしたが、スポーツ祭には最適の天候となりました。今年は、ブラスのファンファーレでスポーツ祭の幕を開けました。これまで



チーム・個人で練習に取り組み、この日を迎えた生徒たちは、それぞれの出場種目に全力で取り組んでいました。自分の出番と、係の仕事、仲間の応援ととても忙しい中ではありますが、仲間とのつながりを感じとれる時間でもありました。日程が変更になったにもかかわらず、たくさんの保護者のみなさん、地域の方々にご観覧いただき、ありがとうございました。今後も、子どもたちの活動の様子をご覧いただく機会を作っていきたいと思っております。みなさんのご理解とご支援のほど、よろしくお願いいたします。

(本校HPにも掲載)

《スローガン》

心を燃やせ!ぼくらの青春 Revolution!



～3年「修学旅行」・2年「職場体験学習」・1年「校外学習」について～

3年生『6/5～7修学旅行(東京方面)』、2年生『6/5～7職場体験学習(美杉地内事業所)』、1年生『6/5校外学習(鳥羽水族館)』実施に向けた準備を進めています。3年生の修学旅行については、今年から、東京方面に移しての実施となります。各学年、それぞれの取組で、生徒たちの様々な「挑戦」が見られる貴重な機会として、また、中学校生活の大きな思い出となるよう、より良いものとしていきたいと思っております。

どうして勉強するの?

みなさんは、「どうして勉強するの?」と聞かれたら、どのように答えますか?

「テストでいい点を取るため。」「高校へ行くため。」「将来、仕事をするため。」いろいろな答えが返ってくるでしょう。どれも間違いではありません。それぞれの人が、それぞれの目標をもって勉強することは大事なことです。でも、将来のことなんて、まだどうなるかわかりませんよね。だからこそ、勉強が必要なんです。勉強は「将来の、選択肢を増やすため。」にするものです。高校へ行くとき、仕事に就くとき、自分が希望するところにたどり着くためには、いろいろな考え方や、知識、場合によっては体力や技能が必要となります。わかりやすく言えば、10,000円を持っているか1,000円しかないか、ということです。10,000円持っている人は、200円のものでも、5,000円のものでも買うことができますが、1,000円しかもっていない人は、2,000円のものを買えません。

将来、進路選択を迫られたとき、自分の希望通りの選択をするために学力だけでなく、コミュニケーション能力なども含め、様々な力の貯金を、今のうちにしっかりと作っておいてください。